

リトルミュージアム

『たなばたかざりをつくりました!』



おの えいと さん

「大きくなったら、「消防士」になりたいです!」



さとう そうま さん

「大きくなったら、「サッカー選手」になりたいです!」

わが家の

アイドル



※わが家のアイドル(6カ月~4歳未満)を常時募集しています。掲載を希望される保護者の方は、役場地域振興課へお電話をください。お待ちしております。(*^_^*) ☎0279-26-7944(直通)



新田 野口 湊さん(2歳)

ぼくの名前は「みなと」です。湊は「集まる」という意味から、仲間に恵まれる温かい人になってほしいという願いが込められています。

ぼくは、おしゃべりが大好きで、お姉ちゃんに負けないくらいたくさんお話をします。いつも2人で仲良く遊んで、時にはけんかもしちゃうけど、そんなお姉ちゃん大好き!

はたらく車も大好きで、特に「ショベルカー」や「クレーン車」がお気に入りです!

★誰にでもフレンドリーな湊。これからもみんなに愛されるような子に育ってほしいです。



新田 武淵 雪柊さん(2歳)

ぼくの名前は「ゆきと」です。冬に生まれたので「雪」が付く名前をつけてくれました。「柊」は厄よけの意味もあるんだって。強く元気に、また柊の花言葉「どんな逆境にも負けず」に育ってほしいという願いが込められています。

ぼくは、いつもお兄ちゃんの真似をして遊んでいます。お兄ちゃんがいなくなると寂しくなっちゃうくらい、一緒にいるととっても楽しいんだよ!あと、お絵かきやブロック遊びも好きです。

好きな食べ物は、漬け物です!おばあちゃんの作るものが大好きです。

はじめまして。4月1日から地域おこし協力隊として活動しております。「黒岩 也晃」と申します。高山村のお隣、沼田市出身です。私は、現在建設中の「さとのわフードファクトリー」の責任者を任されることになり、それにあたって中之条町にある沢田加工場に1カ月間、研修に行かせていただきました。研修先では食材を製品化するまでの一連の流れや加工ポイントについて、一から勉強させていただきました。さとのわフードファクトリー稼働までの間、さとのわかフェのメンバーに交わり、試作の手伝いやメニュー開発に参加しています。



また、地域や学校の行事等に参加し、支援活動も行っております。地元の方々とふれあう機会を設けていただき、早速、田植えやサツマイモ苗植えに参加し、農家さんや子どもたちと一緒に貴重な体験をさせていただきました。高山村に来てまだ日が浅く分からない事も多い私ですが、これから様々な経験を積みながら、高山村の魅力やよい所をたくさん見つけていければと思っています。

こちら「地域おこし協力隊 黒岩 也晃」

フォトショット



五領：ポピー畑

前号でお知らせしたポピー畑。青空に映える、赤や白、ピンクのポピーがとても綺麗でした。

